



Martín Santo del compartir

A Martín de Tours se le recuerda en Europa como el Santo del compartir. He aquí la historia:

A la edad de 18 años Martín, soldado romano, se encuentra en el año 334 a la entrada de la ciudad de Amiens con un mendigo aterido de frío; impresionado por su pobreza comparte con él su capa dándole la mitad. Esa misma noche se le aparece en sueños Cristo con la otra mitad; a consecuencia de ello, Martín se hace bautizar. En la ciudad de Worms renuncia a su profesión castrense y con posterioridad vive modestamente como monje, misionero y obispo. Funda numerosas comunidades, visita a enfermos y presos, interviene ante el Emperador en favor del indulto de los priscilianos condenados a la pena capital. A través de numerosas calzadas romanas va, a pie o a caballo, desde Sabaria (Hungría), su tierra natal, a Tréveris (Sede del Emperador), Portiers (Monasterio), Tours (Sede Episcopal) y otros lugares. Poco después de su muerte, acaecida en el año 397, ya fueron peregrinos a Tours para visitar su tumba.

Martín como patrono y nombre

En Europa 14 catedrales llevan el nombre de San Martín, en Alemania más de 500 iglesias y más de 600 entidades de Cáritas, así como numerosas plazas, calles, caminos y personas.

En muchas iglesias la imagen de San Martín está rodeada de representaciones de las siete obras de misericordia (Mateo 25, 35), lo que subraya el significado de San Martín para un actuar solidario.

Martín en la tradición

En los jardines de infancia se destaca el día de San Martín, el 11 de noviembre: Se construyen farolillos de papel y se hacen los dulces de San Martín; en la cabalgata de San Martín los niños – junto con padres y abuelos - van detrás del jinete romano San Martín quien a caballo recorre las calles, contemplando asombrados cómo el caballero comparte su capa con un mendigo aterido de frío. A menudo se visita a personas mayores o a enfermos y se les regala un dulce de San Martín. La chispa del entusiasmo de los niños es susceptible de saltar hacia los jóvenes y los adultos, ¡compartiendo como San Martín!

Con el apoyo afectuoso de



Edita:
Deutscher Caritasverband e.V.
Arbeitsstelle Gemeindec Caritas
Karlstraße 40, 79104 Freiburg i. Br.
gemeindec Caritas@caritas.de
www.caritas.de/martinusweg

Diseño: Florian Giele, Weimar
Texto: Eugen Baldas, Freiburg
Traducción: Juan Manuel Aguirre Mendez, Freiburg

Foto:
Ventana San Martín de Emil Wachter, capilla Casa de Lorenz
Werthmann, Deutscher Caritasverband en Friburgo
(Foto E. Baldas)
Nivel: Abril 2015

Lugares del Compartir a través del Camino de San Martín

Una iniciativa de Caritas para
una cultura del compartir en Europa

Participe!



